

Gemeinderat von Zürich

21.01.04

Postulat

von Beatrice Reimann (SP)
und Mark Roth (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Vereinigung Zürcher Bahnhofstrasse zur Abgabe der legendären Weihnachtsbeleuchtung nach deren Ausrangierung bereit wäre und ob diese dann ganzjährig über der Langstrasse aufgehängt werden könnte.

Begründung:

Dem Vernehmen nach soll die bestehende Weihnachtsbeleuchtung nach 33 Jahren zum letzten Mal zur Weihnachtszeit 2004 über der Bahnhofstrasse erstrahlen und muss danach zu Gunsten eines neuen Projekts weichen.

Bis anhin ist nicht bekannt, was ab 2005 mit der allseits beliebten und berühmten "alten" Weihnachtsbeleuchtung geschehen soll.

Im Rahmen der Bemühungen des Stadtrates und diverser Quartierorganisationen zur Verbesserung der Zustände im Langstrassengebiet und zu dessen Aufwertung, wäre die Verlegung beziehungsweise Umhängung der angestammten Weihnachtsbeleuchtung über die gesamte Länge der Langstrasse begrüssenswert. Sie würde dort nicht nur einen markant ästhetischen Blickfang ausmachen, sondern auch aufgrund ihrer durch Schönheit erworbenen Berühmtheit einen reizvollen Contrapunkt zu der zeitweisen traurigen Berühmtheit der Langstrasse setzen.

